

令和2年5月25日

保護者の皆様へ

シンガポール日本人学校小学部
チャンギ校 校長 堤 祐子

学校再開後の対応について(お知らせ)

日頃より本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、6月1日でサーキットブレーカーが解除され、学校への登校が再開される見通しとなっており、学校といたしましても、シンガポール政府(CPE)の通達に沿って、感染防止の観点から、学級を2つのグループ(①グループ ②グループ)に分け、過密にならないよう配慮をした上で、以下のとおり対応する予定です。

なお、子供たちにとっては、今年度初めての登校となります。年度途中からとはなりますが、夢と希望に満ちたスタートとなりますよう、教職員一同取り組んでいきますので、引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。

1 CPEの通達より 「私立教育機関における授業再開」について

前高等教育機関は学校の安全管理計画と措置を取ることで生徒を登校させることができる。2020年6月2日より前高等教育コースの生徒は2フェーズに分けて登校を再開する。

フェーズ1(6月2日より)

初等教育：学校内の総人数は常に在籍者数の50%を超えてはいけない

フェーズ2では国レベルでの幅広い緩和策と並行して、全ての児童生徒が月曜から金曜日まで登校することができる。フェーズ2の開始はCPEが告知する。

2 今後の日程

6月1日(月)まで在宅学習

6月2日(火) 準備のため休校

6月3日(水) ①グループ登校日

6月4日(木) ②グループ登校日

以降、①グループ、②グループとが日ごとに入れ替わり、隔日に登校します。

登校しないグループは、在宅学習となります。

- ・6月12日(金)までは午前授業 12時下校となります。
- ・6月15日(月)からはお弁当ありの6校時授業となる予定です。
- ・お子様のグループ所属や登校しない日の対応については、今後各学年より連絡させていただきます。
- ・兄弟姉妹が同グループとして設定できない場合もありますので、ご了承ください。
- ・特別支援学級のお子様につきましては、別途担任から連絡させていただきます。

3 通学について

- ・スクールバス利用者は、バス協会の指示に従ってください。
- ・自主通学につきましては個々保護者の責任において通学をお願いいたします。
- ・バス乗降時や中でのSD(社会的距離)等マナーにつきましては、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

※ なお、今後状況の変化により、変更等もあり得ますので、ご承知おきください。